

Pondera FMLN esfuerzo del gobierno de El Salvador en lucha contra la violencia en el país



San Salvador, 10 may (RHC) El secretario general del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional, Medardo González, destacó los esfuerzos del gobierno de El Salvador en la lucha contra la inseguridad en esa nación centroamericana.

En el programa De Frente, de Radio Maya, resaltó González los resultados de las medidas extraordinarias aplicadas por el Ejecutivo salvadoreño para enfrentar la violencia en su país, así como la decisión del presidente Salvador Sánchez Cerén de crear el Consejo de Seguridad Ciudadana y Convivencia.

También el dirigente farabundista consideró positiva la creación de un Mecanismo de Coordinación para el Fortalecimiento de los Controles Internos de las Instituciones de Seguridad, a fin de evitar la violación de los derechos humanos durante los enfrentamientos de las autoridades policiales con los delincuentes.

Asimismo reconoció la actitud positiva de todos los diputados en la Asamblea Legislativa para la aprobación de las medidas extraordinarias; no obstante, criticó que el derechista partido Alianza Republicana Nacionalista niegue los votos para los recursos financieros que requiere la aplicación de

esas disposiciones y su sostenibilidad.

El gobierno de El Salvador ratificó su firme posición de rechazar diálogos, negociaciones, pactos o acuerdos que representen ventaja, prebendas u otro tipo de facilidades que conduzcan a fortalecer la organización o acciones de pandillas.

El vocero de la presidencia, Eugenio Chicas, en conferencia de prensa en relación con un audio difundido por una publicación digital, donde supuestamente el ministro de Gobernación Aristides Valencia mantuvo un diálogo con pandilleros, enfatizó que esta administración mantiene la lucha contra la inseguridad.

"Es demostrable el compromiso permanente de este gobierno desde el Ministerio de Justicia y Seguridad Pública, con el apoyo del Ministerio de la Defensa Nacional, de enfrentar, perseguir, reducir y llevar ante la justicia a cualquier criminal vinculado a estos grupos delincuenciales", subrayó.

Recalcó que la administración de Salvador Sánchez Cerén, se ha caracterizado por establecer mecanismos de participación con el objeto de formular políticas desde el Consejo Nacional de Seguridad Ciudadana y Convivencia.

Chics acentuó que esta política de diálogo permanente impulsada por el jefe de Estado proporcionó el plan El Salvador Seguro, que se convirtió en el eje unificador de la voluntad del país para derrotar a los criminales.

Precisó que en ese contexto se inscriben las medidas extraordinarias impulsadas para reducir la criminalidad, aprobadas y puestas en marcha el pasado 1 de abril.

Destacó que el resultado de estas acciones es la reducción de hasta un 50 por ciento de los asesinatos y extorsiones en el último mes, hechos que abren un sendero de esperanza.

El funcionario a nombre de la presidencia instó a la unidad nacional, de todos los sectores para respaldar el esfuerzo y sacrificio de policías y soldados que arriesgan su vida en la lucha contra las estructuras criminales para proteger a la población.

Aseguró que cualquier factor que distraiga el rumbo y nuble la confianza puede constituir una ventaja para los criminales.

"Esta administración reitera su confianza en la ruta del fortalecimiento institucional que abrieron los Acuerdos de Chapultepec y su compromiso con las instancias de justicia para dirimir los casos de presuntos ilícitos que se puedan sustentar", expresó.

Descartó que el presidente haga alguna remoción de miembros de su gabinete y reiteró que está en manos de la justicia esclarecer el supuesto diálogo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/93078-pondera-fmln-esfuerzo-del-gobierno-de-el-salvador-en-lucha-contr-la-violencia-en-el-pais>



Radio Habana Cuba